

Farmacéutica Cristina Ojeda fue confirmada como nueva seremi de Salud en Los Ríos

AMPLIA EXPERIENCIA. *Joven profesional, de 34 años, es militante de Convergencia Social y desde marzo se desempeñaba como jefa de gabinete del mismo servicio.*

La química farmacéutica titulada en la Universidad de Valparaíso Cristina Andrea Ojeda Ojeda es la nueva secretaria regional ministerial de Salud de Los Ríos.

El nombramiento fue confirmado ayer por el subsecretario de Salud Pública Cristóbal Cuadrado, quien destacó que se trata de “una profesional con trayectoria salud pública, formación académica y la experiencia necesaria para potenciar desde hoy el rol de la Autoridad Sanitaria”.

La información fue también entregada por la delegada presidencial regional, Paola Peña, quien detalló que Ojeda cuenta con especializaciones en Salud Pública y en Prevención, Promoción y Educación de la Salud, obtenidas en la Universidad de San Jorge España.

Peña detalló que la seremi “se encargará de liderar los diversos desafíos sanitarios a nivel regional. Para ello cuenta con amplia experiencia en el área de salud, en el ámbito privado y la atención primaria de salud, salud familiar y comunitaria”.

La delegada también deseó éxito a la gestión de la nueva autoridad, a la vez que agradeció el trabajo que efectuó en



COMUNICACIONES DPR LOS RÍOS.

LA SEREMI CRISTINA OJEDA REALIZÓ ESPECIALIZACIONES EN ESPAÑA.

ese cargo la doctora Denise Herrmann, mientras se desempeñó como seremi subrogante, desde agosto pasado.

Herrmann debió reemplazar al doctor José Llambías Gallardo, quien renunció a su puesto de manera voluntaria y por motivos familiares, según se informó en la oportunidad.

CONVERGENCIA SOCIAL

De acuerdo a la información entregada desde el Ministerio de Salud, Cristina Ojeda Ojeda tiene 34 años de edad y es militante de Convergencia Social.

Asimismo se explicó que es originaria de Ancud (región de Los Lagos); estudió en Valparaíso y reside en Valdivia

“

Es una profesional con trayectoria en salud pública, formación académica y la experiencia necesaria para potenciar desde hoy el rol de la Autoridad Sanitaria...”

Cristóbal Cuadrado
 Subsecretario de Salud Pública.

“

Cuenta con amplia experiencia en el área de salud, en el ámbito privado y la atención primaria de salud, salud familiar y comunitaria...”

Paola Peña
 Delegada Presidencial Los Ríos.

desde hace cuatro años. Desde marzo a la fecha se desempeñaba como jefa de gabinete de la misma secretaria regional ministerial de Salud. 